

27. Mai 2020

Briefkasten für den Domagkpark / Bauhausplatz

Antrag:

Die Stadt München setzt sich bei der Post dafür ein, dass der neu gestaltete Bauhausplatz einen (selbstverständlich barrierefreien) Briefkasten erhält.

Begründung:

Der Bauhausplatz wird immer mehr zu einem Platz mit Aufenthaltsqualität. Erste Läden und Lokale ziehen Besucher an, die Tram-Haltestelle ist gut genutzt und die Baustellen werden immer weniger.

Der Bauhausplatz kann als zentraler Platz für das Domagkgebiet gesehen werden, da er sowohl von der südlichen Getrud-Grunow-Straße, als auch von der nördlichen Max-Bill-Straße gut erreichbar ist. Ein Briefkasten wäre hier gut situiert.

Die Anwohner des Domagkparcs fragen nach einem Briefkasten. Auch in Zeiten von Mails sind viele wichtige Unterlagen noch mit der Post zu verschicken.

Gez. Dagmar Föst-Reich